

水俣病対策に新局面

水俣病の政府結核が近く厚生省の手で、科学技術庁が出す第二水俣病(新潟県)の結核と同時に出来る。園田厚相は本社記者に「第二水俣病の結核と同じ方向を出す」と述べ、原因は「揚子江である」と明らかにし、企業責任を強調する考えを明らかにしている。また、結核の中で、今後は公費として患者対策に取り組み、政府と企業の責任を分担する方針とされる。

補償、再あつせんか

患者側も話し合い要望

見舞い金問題

当面問題となるのは、見舞い金もあり、今後その方法をめぐり問題である。すでにチソの入行等は「政府見舞い金が出ればそれに従い、患者互助会と話し合う」との態度を表明、寺本知事も「再あつせん」の意向があると言っている。

「将来著しい物価の変動を生じた場合、双方協議の上、年金増額の改正を行なえる」との定めがあり、寺本知事の言う「再あつせん」は、この条文を適用して、見舞い金を増額し、新たに補償金を出すのと同じ効果を持つと見られる。

「再あつせん」など会社との話し合いの中で満足できる補償金を考へたいとする意向が強いが、「補償要求を起す」との決議は「訴訟して」といふものもある。

「再あつせん」など会社との話し合いの中で満足できる補償金を考へたいとする意向が強いが、「補償要求を起す」との決議は「訴訟して」といふものもある。

「公害病」の制度化へ

「人道的な措置」の要も

医療施策と潜在患者

「公害病」の制度化へ、人道的な措置の要も。医療施策と潜在患者。患者の医療面では、公害病認定に取組むという厚生省の意向後の四の進展に望むべき点がある。公害病として患者救済が水俣病患者のこの点について

収入認定の除外を

生活保護法の運営

見舞い金問題に関連して、早急なる。現在の法の下では、見舞い金解決が望まれている。収入認定の除外を。生活保護法の運営。見舞い金問題に関連して、早急なる。現在の法の下では、見舞い金解決が望まれている。収入認定の除外を。生活保護法の運営。

念懸な新たな

画期的な結論・将来の試金石にも
今後の廃水汚染

特殊学級課程の知識を持ち、学校に強いものが持つ子と私たち。念懸な新たな。画期的な結論・将来の試金石にも。今後の廃水汚染。特殊学級課程の知識を持ち、学校に強いものが持つ子と私たち。念懸な新たな。画期的な結論・将来の試金石にも。今後の廃水汚染。

また、形の上では「治療は無料」だが、その内容は粗末。念懸な新たな。画期的な結論・将来の試金石にも。今後の廃水汚染。また、形の上では「治療は無料」だが、その内容は粗末。